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Abstract (en)
The profile to hold a covering film over door and window openings, on painting or plastering and the like, has a frame mounting leg (8) and an outer
leg (9) linked together by elastic and bendable connecting straps (11,12), so that the legs can slide parallel to each other and at right angles to each
other. The linking straps (11,12), of soft PVC, are of a softer material than the hard PVC of the other frame components.

Abstract (de)
Laibungsanschlußprofil mit Halterungsteilen für eine Abdeckfolie vor Fenster- oder Türöffnungen von Gebäuden, sowie mit einem einem inneren
Rahmenbefestigungsschenkel des Profils gegenüberliegenden Außenschenkel mit einem senkrecht abgewinkelten Einputzsteg, wobei der
Rahmenbefestigungsschenkel (8) und der Außenschenkel (9) durch beabstandete Verbindungsstege (11,12) aus elastisch verbiegbarem Material
derart miteinander verbunden sind, daß die Schenkel parallel zueinander und senkrecht gegeneinander verschiebbar sind. <IMAGE>
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